

Bulletin de liaison - Décembre 2021

Ambiance de Béthanie

Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres

« Des aveugles voient, des boiteux marchent, des lépreux sont guéris, des sourds entendent, des morts ressuscitent, des pauvres sont évangélisés. » (Mt XI, 2)

Chères âmes, par cette réponse aux envoyés de Jean, Jésus prouvait sa mission divine. Or, par un miracle de sa Sagesse et de sa Bonté, Il a institué les prêtres, avec plein pouvoir d'opérer en son Nom, dans l'ordre surnaturel, les mêmes merveilles qu'Il opérait Lui-même à la fois dans les âmes et dans les corps. Qui dira l'excellence du Sacerdoce ! Le prêtre « Sacerdos alter Christus ».

« *Cæci vident* », heureuses les bonnes volontés qui consentent à ouvrir les yeux au soleil de la foi, mais hélas, combien les ferment obstinément, et combien attendent encore le Message !

« *Claudi ambulans* », ce sont les âmes lâches, pusillanimes, sans courage, les âmes trompées par le maître du mensonge... combien sont nombreux ces boiteux, ces paralytiques, ces égarés ! Ô Jésus envoyez de nombreux et saints prêtres pour redresser, soutenir et sauver cette société !

« *Leprosi mundantur* », ce sont les âmes coupables, esclaves de leurs passions, déshonorées par des habitudes criminelles, rongées et souillées par les plaies les plus honteuses. Pauvre nature humaine en qui est défigurée l'image de Dieu ! ... Or, par la grâce de Notre Seigneur Jésus-Christ et le ministère des prêtres, nous voyons celles qui se sont montrées à eux avec foi, humilité et repentir, se relever de leur fange.

« *Surdi audiunt* », comment se faire entendre d'un sourd volontaire... ? Les prêtres, encore, par l'infinie miséricorde de Jésus parviennent à ouvrir ces oreilles et ces cœurs pour y faire pénétrer des sentiments réparateurs.

« *Mortui resurgunt* », ces pécheurs infortunés devenus insensibles à la vie divine. C'est bien le prêtre qui leur rendra la Vie.

« *Pauperes evangelizantur* », les pauvres en esprit, les petits de ce monde, les préférés de Jésus, qui écoutent plus volontiers la parole divine et s'y soumettent avec plus de docilité...

Que ce ministère est grand par lequel Jésus a voulu demeurer parmi nous ! Rendons grâce à Celui « *qui a donné un tel pouvoir aux hommes* » !

Les intentions ecclésiales

- Pour la liberté de la Messe Saint Pie V et la prédication libre de la doctrine catholique intégrale,
- Pour le pape et les évêques, successeurs des apôtres.
- Pour la persévérance des séminaristes.
- Pour les prêtres missionnaires.
- Pour un prêtre diocésain très conservateur, afin qu'il puisse avoir le courage de "faire le pas" et embrasser la Tradition dans toute sa plénitude.
- Pour un prêtre de paroisse intéressé par la Messe tridentine.
- Pour que le Saint Esprit éclaire des religieuses éprouvées et désemparées.

Intention nationale permanente :
Pour barrer le chemin à l'Islam en France et obtenir la conversion des juifs et des musulmans.

Pour les pécheurs :

Le mot de l'aumônier

Nous allons bientôt adorer dans la crèche l'Enfant Divin. Quel admirable Mystère ! La Cour Céleste habituée des splendeurs du Ciel, courent présenter ses hommages à cet enfant tout environné de l'humilité. Nous sommes quant à nous trop habitués à regarder d'un regard naturel cette scène de Noël. Pourtant tout le Temps de l'Avent nous parle des grandeurs de l'Incarnation, nous porte à contempler dans cet enfant dont nous attendons la venue les qualités Divines qui Lui appartiennent. Les Antiennes O en sont un exemple. Il est vrai que ce Mystère de l'Incarnation cache sa sublime grandeur du voile de l'humilité.

Tout est humilité dans cette Œuvre de Miséricorde. L'homme ayant offensé Dieu et s'étant coupé de son Créateur par l'orgueil du péché, Dieu est venu réparer et restaurer ce que l'homme avait brisé par l'humilité. Cette humilité est le choix délibéré de sa Miséricorde. Ainsi, a-t-Il choisi de prendre la voie ordinaire de tout et d'avoir une Mère. Certes, cette Mère est la Vierge Marie toute auréolée de la grâce de Dieu et pénétrée de sa sainteté. Le 8 décembre nous le rappelle chaque année au cœur de l'Avent. Mais cette grandeur de Marie, grandeur incomparable n'est point humaine ; elle est cachée aux yeux de ceux qui la côtoient. Elle est en un mot toute revêtue d'humilité. Elle est même la grandeur de l'humilité ; celle qui va terrasser la tête du serpent.

Notre Seigneur apparaîtra dans la crèche de la Nativité avec toute la faiblesse et la fragilité de l'enfant. Il choisira la pauvreté et l'humilité de cette grotte pour être aux antipodes des grandeurs humaines.

Rien ne doit être relevé aux yeux humains privés de la lumière de la Foi. Mais derrière cette pauvreté que l'humilité a choisie les yeux éclairés de la lumière surnaturelle de la Foi perçoivent l'humilité du Mystère. L'Incarnation est un Mystère d'humilité. Dieu a voulu dans ce Mystère franchir l'abîme qui Le sépare de la nature humaine. Il est venu chez les siens. Il est devenu l'un des nôtres. Il a allié et uni en Lui l'infiniment grand avec l'infiniment petit. Contemplons, mesurons cette humilité. Elle prépare une autre encore plus incompréhensible, celle de la Croix. La première n'est pas loin de la seconde. Elle en est la Voie. Il existe une unité entre l'humilité de la crèche et celle du Calvaire. Notre Seigneur n'est-Il pas né sensible et souffrant ?

Fallait-il de la part du Sauveur un tel excès d'humilité pour sauver nos âmes et guérir la plaie de la superbe. Mais cet excès manifeste cet autre excès, celui de sa Charité venue chercher nos âmes.

« Vous ne priez pas assez pour les confesseurs, ils ont une tâche très grande à accomplir ; vous devriez les aider davantage.

Prier pour les confesseurs, c'est Me donner un témoignage d'Amour tout spécial. » (NS à une âme intérieure)

Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà remercier »

Pour préparer la fête du 8 décembre, nous vous proposons la prière à Notre Dame d'Afrique que nous avons adoptée dans le cadre de notre intention permanente.

Neuvaine à l'Immaculée Conception

Du 30 novembre au 8 décembre

« Ô Cœur Saint et Immaculé de Marie, si plein de Miséricorde, soyez touché de l'aveuglement et de la profonde misère des Musulmans.

Vous, la Mère de Dieu fait homme, obtenez-leur la connaissance de notre Sainte Religion, la grâce de l'embrasser et de la pratiquer fidèlement afin que, par Votre puissante intercession, nous soyons tous réunis dans la même foi, la même espérance et le même amour de Votre Divin Fils, Notre Seigneur Jésus-Christ, qui a été crucifié et

qui est mort pour le salut de tous les hommes, et qui, ressuscité plein de Gloire, règne en l'Unité du Père et du Saint-Esprit, dans les siècles des siècles. Ainsi soit-il.

Ô Marie, conçue sans péché, priez pour nous qui avons recours à vous.

Notre-Dame d'Afrique, priez pour nous, pour les Musulmans, pour les Juifs et tous les autres infidèles.

Consolatrice des affligés, priez pour nous ».

(COMPOSÉE PAR MGR PAVY, SECONDE ÉVÊQUE D'ALGER EN 1858)



À lire

- Un livre extraordinaire sur la vie de Jean Edouard Lamy : « Apôtre et mystique : le Père Lamy » - Comte Paul Biver – DPF 19,50€

- Biographie de l'abbé Edouard Poppe qui fut béatifié par Jean-Paul II en 1999, suivie de l'une des œuvres du religieux où il y dispense ses conseils concernant la foi et la religion.

« La dure montée » (E. Poppe) – Martial Lekeux - Livres en famille 20€

Les correspondants

- 03-71 **Broût-Vernet** : Mme Dupic – 06 20 69 85 50
06 **Nice** : Mme Ducarin - 06 68 58 19 50
11-09-81 **Montréal** : Mme Doutrebente - 04 68 69 09 75
13 **Marseille** : M. Rebourg - 09 52 48 90 71
17-33 **Saintes** : Mme Boyer - 05 46 92 64 96
21-25 **Pouilly** : Mme Brière - 03 80 90 71 08
22-35-56 **Lanvallay** : Mme Brunet - 06 62 73 46 30
24-19-87 **Bergerac** : Mme Trédez - 05 55 75 56 02
28 **Chartres** : Mme Lambert - 02 37 22 89 43
31-32-47-82 **Toulouse** : Mme Frota - 05 34 52 94 26
34-66 **Montpellier** : Mlle Lecomte - 06 83 84 79 06
37-45 **Tours Orléans** : Mme Voirand - 06 15 10 37 76
38-73-74 **Grenoble** : M. Petit - 04 79 32 53 30
39 **Cressia** : Mme Caron - 06 76 51 57 38
42 **Unieux** : Mme Gardet - 04 77 41 83 81
44 **Nantes** : M. Gravêthe - 02 40 79 07 49
49 **Angers** : M. Jaquemet - 02 72 73 21 82
50-14-61 **Saint Ursin** : M. Dénier – 06 79 61 52 57
54-88 **Nancy** : Prieuré St Nicolas - 09 53 84 61 70
56 **Vannes** : Prieuré - 02 97 60 35 29
62-02-80 **Lille** : Mme Vandendaele - 03 20 24 94 27
63 **Clermont-Fd** : M. Hammer - 04 73 64 25 19
67-68-57 **Strasbourg** : Mme Müller - 09 51 84 86 70
69-01 **Lyon** : Mme Truchon - 04 74 93 70 36
Morgon : Mme Rieu - 04 74 69 96 61
75-77-78-91-92-93-94-95 **Paris** : M. Moreau - 01 47 02 23 30
76 **Rouen** : Mme Doudet - 02 35 80 06 29
78 **Mantes Conflans** : Mme Demaine - 06 12 58 44 21
78 **Versailles** : Mme Fontaine - 01 39 76 41 12
79-16 **Niort** : Mme Levraut - 05 49 25 01 95
83 **Toulon** : Mlle Blanc - 06 81 03 11 49
84 **Sorgues** : Mme D'Achon - 06.25.80.47.40
85 **La Roche/Yon** : Mme Chabot-Morisseau - 09 63 57 59 79
86 **Poitiers** : Mme Verschuur - 05 17 34 11 16
SUISSE **Genève** : M. Mme de Lestang - 04 50 40 50 32
Secrétariat : E-mail : foyers.adorateurs@yahoo.fr
- Mme Joly : 06 51 41 74 81
49 ch. de la Bergerie 31530 Saint Paul sur Save
- Mme Millet : 06 89 95 49 24
Avançon 79400 Exireuil

Aumônier : Abbé Vincent Callier



Les foyers adorateurs



**Jeudi 2, vendredi 3, samedi 4
Décembre 2021**